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Zitat von Heinz

Davon können fast alle Einzelhändler inzwischen ein Lied singen. Diese erbringen die
volle Beratungsleistung, das Geschäft macht dann aber ein ebay-Versender oder ein
Kampfpreis-Großmarkt. Darauf sind viele Käufer dann auch noch stolz und fühlen sich

richtig toll dabei. Für mich ist das einfach nur zum  .

gruß
Heinz

Zustimmung  , fair sollte man bleiben, auch im "Geschäftsleben".
So wie oben beschrieben, geht es nicht.

Wenn ich aber sowieso gleich beim Versender kaufen würde, dann ist ja wohl nix dagegen
einzuwenden, auch dem Einzel-Händler die Chance auf das Geschäft zu geben. Es gibt reichlich
Produkte/Dienstleistungen, wo ich keine Beratung mehr brauche (z.B. Handys, Touaregs  ,
.....)
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